

MAI 1953 ou 1954.-

=====

CAGNES SUR MER.-(06)

HEURE / 0 H 30.

oooooooooooooooooooo

TEMOIN : M. Pierre CAVALLO - 50 ans. projectionniste.

OBSERVATION d'un cigare brillant de couleur orange, avec des " paillettes " bleues à l'intérieur, à basse altitude. Un petit être au visage humain, la figure d'une extrême pâleur, les yeux bleus ronds, probablement lumineux, le crâne parfaitement nu.

LES FAITS : Son travail terminé, le témoin rentre par l'Avenue Ziem, déserte, couverte de haies et de broussailles sur les bas côtés. M. CAVALLO profite de ce moment pour ramasser des escargots qui se promènent à la rosée de la nuit. Il se rappellera fort bien, par la suite, qu'il arrive parfaitement à voir les gasrèropodes à terre, ce qui tendrait à supposer que la lune est levée à ce moment là. Il est soudain surpris par l'apparition dans le ciel d'un cigare brillant (voir observation) qui se dirige du SUD au NORD dans un temps compris entre 20 à 30 secondes, laissant derrière lui une " queue d'étincelles orange " tout cela dans le plus grand silence. Interloqué, le témoin reste sur place une quarantaine de secondes, c'est alors qu'il sent une présence sur sa droite, et, toutnant la tête, aperçoit un visage qui lui paraît humain bien que très étrange. Son expression ressemble à un " sourire béat ". Il ne peut distinguer le corps caché dans les broussailles; son vélo à la main, le témoin dévisage l'inconnu pendant quelques secondes se demandant à qui il a affaire, "peut-être un fou !" et quelle attitude adopter.

Cependant, la peur gagne vite M. CAVALLO qui, sans plus attendre, enfourche sa bicyclette et dévale à toute vitesse la

descente de l'avenue Ziem.

Durant cette courte période d'observation réciproque, l'humanoïde n'a pas bougé et aucun son ne fut proféré d'un côté comme de l'autre.

A NOTER : 1) " Une confusion est-elle possible ? "

Bien sûr, une telle confusion est toujours possible. Il est possible que, par hasard, quelqu'un se soit trouvé là, accroupi derrière la haie, au moment où passait l'OVNI et que, M. CAVALLO troublé par ce qu'il venait de voir, ait inconsciemment interprété ou déformé sa vision.

Mais ce n'est pas tous les jours que l'on rencontre à Minuit passé un être au visage blafard, au crâne chauve et aux yeux bleus, au détour d'une haie de 90 cm de haut, et 40 secondes seulement après le passage d'un OVNI !

2) Un élément du récit peut paraître particulièrement choquant : comment M. CAVALLO a-t-il fait, dans la nuit, pour déterminer la couleur des yeux de l'inconnu. ? Nous avons longuement insisté sur ce point, mais le témoin n'a pu nous répondre. Pour lui, les yeux étaient bleus, il le sait, il en est sûr. Nous soulignons simplement que ce n'est pas la première fois que des humanoïdes avec des yeux brillants sont observés, et aussi bien en FRANCE qu'à l'ETRANGER."

ENQUETE DE MM. CHRISTIAN HYNAR ET ERIC ZURCHER.

Centre de recherche Ufologique Niçois, JUILLET 1977.

Catalogue Inédit d'Eric ZURCHER cas N° 018.

LDLN N° 195 (MAI 1980) P. 26.

CATALOGUE FIGUET/RUCHON P. 645.646.